
 

 
Verbale Assemblea del Comitato Genitori del Liceo Agnesi di Merate 28 Ottobre 2023 
Il giorno 28/10/2023 alle ore 10:10 presso l’aula magna del Liceo Agnesi di Merate ha inizio l’assemblea del Comitato 
Genitori. Sono presenti circa una trentina di genitori oltre ai componenti del direttivo uscente. 
 

Come previsto nell’ordine del giorno, si spiega la funzionalità del CG. 
Il Comitato Genitori ha il compito di tenere aperto un dialogo costruttivo e collaborativo con la scuola e con le istituzioni 
locali (comune, provincia, enti, società), proporre iniziative e fornire pareri sui temi proposti. Si impegna a creare un 
collegamento tra i genitori e gli Organi Collegiali che operano all’interno della scuola.  
È composto da tutti i genitori che vogliano aderirvi e dai rappresentanti di classe che ne fanno parte di diritto. 
Per semplificare l'operatività del CG, esiste, come organo del CG, il Consiglio Direttivo che si ritrova periodicamente, 
raccoglie e valuta le iniziative e formula le richieste da condividere con i rappresentanti dei genitori del Consiglio 
d’Istituto o direttamente con la scuola.  Il Consiglio Direttivo viene eletto annualmente, a seguito delle elezioni dei 
Rappresentanti di Classe. Le decisioni vengono prese dall’intero Consiglio. 
Si fa presente che al Comitato Genitori devono essere riportate le problematiche della scuola e della classe, non i singoli 
casi che devono essere riportati al Coordinatore di Classe. 
  

Elezione Direttivo 2023-2024 
Sono stati eletti: 
Bonfanti Stefano, Buzzi Luciana, Colombo Francesca, Manganini Luigi, Pascucci Daniela, Riva Consuelo, Riva Donatella, 
Scandelli Nadia, Vedana Fabrizio e Viganò Laura 
Cariche 
Presidente: Buzzi Luciana 
Vicepresidente: Pascucci Daniela 
Segretario: Viganò Laura 
Responsabile Trasporti: Bonfanti Stefano 
Responsabile Social e Comunicazioni: Buzzi Luciana, Pascucci Daniela, Viganò Laura 
 

Problematica trasporti e viabilità. 
Durante l’assemblea il sig. Bonfanti approfondisce la tematica dei trasporti. 
La viabilità, i trasporti e la sicurezza degli studenti sono problematiche importanti su cui il Comitato Genitori sta 
lavorando da diversi anni. In particolar modo a partire dalla fine del 2022, a seguito di un incidente accaduto a dei ragazzi, 
si è affrontata di nuovo la questione, che è stata trattata durante l’incontro del 14/01/2023 tra il Comune di Merate, la 
Provincia di Lecco, il Liceo Agnesi (Dirigenza e Organi collegiali) e l’Istituto Viganò (Dirigenza e Organi Collegiali).  
Da questo incontro vengono implementate le seguenti opere: 

- ampliamento e delimitazione con archetti protettivi del percorso pedonale sulla via dei Lodovichi  
- eliminazione del doppio senso nella parte finale di via dei Lodovichi, eliminando quindi la possibilità di ingresso 

alle auto da via Campi 
- istituzione del divieto di ingresso nella via dei Lodovichi dalle 12,45 alle 13,30 dal lunedì al sabato per tutto il 

periodo scolastico 
 

Le proposte emerse dallo stesso incontro, ma non ancora attuate: 

- valutazione della possibilità di miglioramento dello snodo stradale via Campi/via Bergamo con rimodulazione 

dell’attuale rotonda  

- valutazione della possibilità di acquisizione delle aree limitrofe in fregio alla via Dei Lodovichi con prospettiva 

di allargamento della stessa 
 

In merito alla problematica, il 5/10/2023 il CG ha inviato una mail di richiesta di aggiornamento alla Provincia, e per 

conoscenza a tutti i diretti interessati, ma ad oggi non c’è stata nessuna risposta. 

Si segnalano i cosiddetti “parcheggi selvaggi” per lasciare o prendere gli studenti lungo la via dei Lodovichi, si chiede 

a tutti i genitori di rispettare la segnaletica stradale e di utilizzare il buonsenso. 
 

In merito a questa questione sono intervenuti alcuni genitori con varie proposte: 
- allestire un’asta automatica all’imbocco di via dei Lodovichi per non permettere l’accesso nei momenti di uscita e di 
entrata degli studenti. Questo implica però una gestione dei permessi e delle autorizzazioni per il passaggio di mezzi 
speciali (ambulanza, vigili del fuoco)  
- implementare una zona ZTL (come nella via principale del comune di Merate) 
- richiesta di una valutazione per implementare un passaggio pedonale con semaforo o dei dossi in via Campi all’altezza 
degli Stop & Go.  
 

 



 

 

 
Connesso a questo tema, è emersa la problematica in merito al servizio di trasporto pubblico.  
Si segnalano: 

- autobus quasi sempre più pieni (oltre alla capienza possibile) con una conseguente mancanza di sicurezza 
- corse non effettuate, fermate saltate o passaggio del bus in anticipo rispetto agli orari 
- mancanza di corse all’uscita alla 6^ ora dopo attività extracurricolare 
- aumento tariffe (primo aumento a gennaio 2023, secondo a settembre 2023) 
- corsa assente al rientro del sabato verso Busnago 

In particolar modo si citano come problematiche le linee di ASF Autolinee:  
- C46 COMO-MERATE-BERGAMO (ASF Autolinee Como) 
- C47 COMO-CASATENOVO-MERATE (ASF Autolinee Como) 
- Z313 GESSATE M2- PADERNO D’ADDA di NET Nordest Trasporti 
- D70 ZONA OSNAGO VERDERIO 

Si richiede di portare questo tema nel prossimo incontro con Comune e Provincia e di prendere contatti con i gestori del 
trasporto pubblico. Il CG prende nota di tutti i punti e ne discuterà nella prossima riunione del direttivo. 
 

Lettura dello statuto del Comitato Genitori  
Sono state inserite alcune modifiche allo Statuto (articoli 1, 2, 4, 6, 9). Lo statuto è stato approvato dall’assemblea e 
verrà inviato al CDI per l’opportuna valutazione e autorizzazione. Il nuovo Statuto entrerà in vigore dalla delibera del 
CdI. 
  

Spiegazione dei PCTO e del Mercatino libri usati 
I percorsi per le competenze trasversali e l'orientamento (in breve PCTO), ex alternanza scuola-lavoro, sono dei percorsi 
formativi di alternanza utili a orientare gli studenti dell'ultimo triennio delle scuole superiori al mondo del lavoro. 
Un progetto da sempre organizzato dal CG è quello del mercatino dei libri usati. Lo scorso anno è stato attivato un 
progetto di PCTO finalizzato alla digitalizzazione del processo di gestione del mercatino.  
 

Varie ed eventuali 
Open-day 
Sono stati fissati per i giorni 18/11/2023 e 25/11/2023 dalle 14:30 alle 17:30 circa. Si richiede la partecipazione di 
volontari ai due eventi.  
Colloqui 
I colloqui avranno inizio per il trimestre il 16 ottobre e termineranno il 16 dicembre; per il pentamestre inizieranno il 22 

gennaio e termineranno il 18 maggio 2024.  Si svolgono online su prenotazione tramite registro elettronico e in presenza 

nei giorni 12/12/2023 e 19/04/2024 (16-18) sempre su prenotazione, apertura dell’iscrizione circa una settimana prima. 

In caso di particolari URGENZE si può fare una richiesta scritta via e-mail al professore di riferimento. Durante l’anno i 

colloqui non sono in presenza per mancanza di uno spazio scolastico dedicato e adeguato. 

I genitori fanno presente che i colloqui sono quasi tutti esauriti.  
Orario Corto 
La riduzione dell’orario a 5 giorni settimanali non è prevista dall’istituto, perché andrebbe a discapito della ricca offerta 
di attività extrascolastiche. 
 

• Si segnala che le aule al piano interrato sono fredde. Si consiglia di comunicare la problematica al docente 
coordinatore della classe. 

• Si chiede la possibilità di poter effettuare i consigli di classe sia online che in presenza e la possibilità di potere 
votare l’elezione dei rappresentanti di classe online, per questo punto si fa presente che la possibilità non è 
prevista dal MIUR. 
 

Con l’insediamento del nuovo direttivo verrà fissata la data per la riunione nel mese di novembre. 
  
Non avendo altro su cui discutere, alle ore 11:40 l’assemblea si conclude. 
 
 
 
       Il segretario                                                                                                                                                  In presidente 
       Laura Viganò                                                                                                                                                Luciana Buzzi 


